

LAMPIRAN

Lampiran 1. Sinopsis

Jepang sedang mengalami periode cuaca yang sangat buruk. Seorang gadis remaja bernama Hina Amano melihat sinar matahari disebuah kuil rusak di atas sebuah bangunan yang hampir runtuh saat merawat ibunya yang sedang sekarat di rumah sakit. Ia mencoba pergi ke kuil yang berada tepat di atas gedung yang akan roboh, melintasi gerbang kuil tersebut ia berdoa setulus hati supaya langit menjadi cerah kemudian doanya dikabulkan dan langit menjadi cerah.

Siswa baru SMA bernama Hodaka Morishima kabur dari rumah dan pergi ke Tokyo. Dalam perjalanan, ia hampir tenggelam karena badai hujan mengerikan yang menghantam kapal feri yang ditumpangnya, tetapi diselamatkan oleh seorang pria bernama Keisuke Suga, kemudian mereka berdua berkenalan dan Suga memberikan kartu namanya ke Hodaka.

Di Tokyo, Hodaka kesulitan untuk menghidupi dirinya sendiri karena usianya terlalu muda untuk bekerja secara legal. Dia sempat bertemu dengan Hina ketika dia makan di restoran cepat saji tempat Hina bekerja. Hina yang merasa kasihan, memberinya makan gratis karena melihat Hodaka dengan kondisi yang memprihatinkan. Setelah berusaha mencari kerja, Hodaka tidak juga dapat pekerjaan lalu ia memutuskan untuk menemukan pekerjaan sebagai asisten untuk sebuah perusahaan penerbitan kecil.

Tanpa sengaja Hodaka akhirnya bertemu kembali dengan Hina dan mengetahui bahwa dia memiliki kekuatan untuk menciptakan cuaca cerah untuk jangka waktu yang singkat. Bersama dengan adik Hina bernama Nagi, mereka bertiga memulai bisnis dengan menggunakan kemampuan Hina untuk mencerahkan langit.

Karena seringnya pertemuan antara Hodaka dan Hina akhirnya Hodaka mulai jatuh cinta pada Hina, tetapi kekuatan Hina menyimpan rahasia tragis yang akan mengubah kota Tokyo beserta cuacanya untuk selamanya.

Lampiran 2, Penokohan



Gambar 1. Tokoh-tokoh dalam anime *Tenki No Ko*

https://upload.wikimedia.org/wikipedia/id/6/66/Weathering_with_You_Poster.jpg

Berikut ini adalah tokoh-tokoh yang muncul dalam anime *Tenki No Ko*.

- **Hodaka Morishima (森嶋帆高 Morishima Hodaka)**

Seorang siswa SMA kabur dari rumah ke Tokyo, namun dia kehabisan uang karena kebutuhan sehari-hari. Dia terus mencari pekerjaan di Tokyo namun sulit karena usianya yang masih muda kemudian akhirnya berhasil

mendapatkan pekerjaan sebagai seorang penulis untuk majalah bertema gaib yang misterius.

- **Hina Amano (天野陽菜 Amano Hina)**

Seorang gadis yang ceria dan tinggal bersama adik laki-lakinya. Dia mempunyai kemampuan khusus yaitu kekuatan untuk menghentikan hujan dan menerangkan langit.

- **Keisuke Suga (須賀圭介 Suga Keisuke)**

Seorang pemilik perusahaan penerbitan kecil yang menjadi bos Hodaka.

- **Natsumi Suga (須賀夏美 Suga Natsumi)**

Seorang yang menjadi asisten di perusahaan Keisuke yang mencari berita mengenai gadis cerah dari berbagai sumber.

